



An alle Vereinsvertreter*innen,
Trainer*innen, Betreuer*innen und
Führungsspieler*innen der Vereine im
Fußballkreis Schwalm-Eder

Gerhard Kubitschko
Kreisfußballwart
Kreis Schwalm-Eder

Telefon (m)
0172 - 5653654

E-Mail
gerhard-kubitschko@web.de

Schwalmstadt, 05.01.2021

Online-Seminar „Trotz Corona sicher durch die kalte Jahreszeit“

Liebe Fußballfreunde/innen,

die Corona-Pandemie bewegt Deutschland nun mittlerweile seit einigen Monaten. Immer wieder neue Herausforderungen verlangen den Menschen vieles ab. Veränderungen sind erforderlich und Ungewissheit über die Zukunft ist ein ständiger Begleiter. Das alles gilt auch für die knapp 2.100 hessischen Fußballvereine.

Der bisherige Pandemieverlauf hat gezeigt, dass wir das Virus nur besiegen können, wenn wir alle gemeinsam agieren. Dabei kommt es auf das Verhalten jedes Einzelnen an. Aus diesem Grund bieten wir unseren Vereinsvertreter*innen, Trainer*innen, Betreuer*innen und Führungsspieler*innen ein Online-Seminar an, um sich im Umgang mit Hygiene-Maßnahmen weiterzubilden, als Multiplikatoren in den Vereinen vorzubereiten und für einen "Re-Start 2.0" fit zu machen.

Montag, 18. Januar 2021
18:00 Uhr
(Videokonferenz-Tool WebEx)

Zur Anmeldung zum Online-Seminar bitte [HIER](#) klicken. Das Online-Seminar ist kostenlos und findet webbasiert statt. Notwendig sind ein gängiger Webbrowser (z.B. Mozilla Firefox, Google Chrome, Internet Explorer), eine stabile, schnelle Internetverbindung sowie Lautsprecher und Kopfhörer. Weitere Informationen sowie der Link zum Seminar werden am Veranstaltungstag versendet.

Im Rahmen des Online-Seminars werden Informationen zu Hygiene-Regeln und zur aktuellen behördlichen Verfügungslage vermittelt. Ebenso wird die praktische Umsetzung des Hygiene-Konzepts am Spieltag und der Umgang mit Hygiene-Regeln in



der kalten Jahreszeit thematisiert. Neben den Tipps geht es vor allem darum zu erläutern, welche Überlegungen und Motivationen hinter den einzelnen Maßnahmen stecken.

Mit diesem Online-Seminar möchten wir einen Beitrag zum Kampf gegen das Corona-Virus leisten und bestmögliche Vorbereitungen für einen "Re-Start 2.0" – wann auch immer dies der Fall sein wird – schaffen.

Ich bitte euch daher um zahlreiche Anmeldungen aus euren Vereinen, denn nur gemeinsam können wir dem Virus begegnen. Vielen Dank für eure Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Kubitschko
Kreisfußballwart Schwalm-Eder
Hessischer Fußball-Verband e. V.